



La Universidad buscará recursos a través de la red de antiguos alumnos

La única candidatura presentada para las próximas elecciones de ASUS apuesta por llevar a cabo una ampliación de los fines y las funciones que desempeña la asociación

R.D.L. | SALAMANCA

Una única candidatura se ha presentado a las próximas elecciones de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS). Este nuevo equipo directivo conllevará un cambio en el concepto y el funcionamiento de la asociación, que ampliará sus objetivos y la red de asociados por todo el mundo para, entre otros fines, captar nuevos recursos para la institución académica salmatina.

Como novedad, la nueva junta directiva, que tendrá que someterse a votación el 28 de mayo, dejará de estar presidida por un profesor de la Universidad de Salamanca. Hasta ahora había estado al frente Enrique Cabero y con anterioridad Ángela Calvo, presidenta de honor; en estos momentos está en funciones Román Álvarez.

En la única candidatura presentada para la renovación de la junta directiva de ASUS, Alberto Alonso Regalado, antiguo alumno de la institución académica y director general de un grupo de asesores financieros, es el aspirante a presidir ASUS, todo un cambio al igual que el que supone el resto de integrantes de la lista, ya que hay profesionales de sectores muy diversos. Por ejemplo, el vicepresidente será José Luis Fuentecilla Lastra, periodista, y el secretario Julio Peralta de Arriba, profesional de un despacho de abogados americano. En la tesorería figura



Entrega de la medalla de ASUS a Aristides Royo, expresidente de Panamá.

Yolanda Pérez González y como vocales: la profesora Eva María Martín del Valle, Ignacio Charro Sánchez-Marcos, Pilar García Martínez, Sergio Martín Herrera, Ricardo Murillo Montes, Emiliana Pizarro Lucas (directora del SIPPE), José R. Rivas García, Marta Rodríguez Tarazona y Benito Vicente.

Además, según los estatutos de la asociación, forman parte de la junta el rector, Daniel Hernández Ruipérez, la presidenta de honor; Ángela Calvo, y el presidente en funciones, Román Álvarez.

Con este cambio, la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca seguirá el

LOS DETALLES

Calendario electoral

Del 8 al 22 de mayo se desarrollará el periodo para que la única candidatura presentada desarrolle su actividad electoral, dándose a conocer entre los socios. El 28 de mayo tendrá lugar la votación en asamblea extraordinaria a las 18 horas con la consiguiente proclamación provisional de los resultados. La proclamación definitiva será el 9 de junio, tras el plazo de presentación de reclamaciones.

Captación de socios

La única candidatura presentada para presidir la junta directiva de ASUS sigue el modelo de las asociaciones "alumni" y, por lo tanto, además de contribuir a la obtención de recursos, entre sus objetivos estará la captación de socios, haciendo especial hincapié en la búsqueda de antiguos alumnos ilustres o con cargos destacados para extender la asociación por todo el mundo.

modelo de las denominadas "alumni", asociaciones que están ya implantadas en muchas universidades con el fin de convertirse en herramientas para potenciar las instituciones académicas aprovechando sus antiguos alumnos como sus mejores embajadores por todo el mundo.